

Le 5 août 2019,

Bonjour,

Je vous sollicite ce jour concernant l'usine CLAREBOUT.

Habitant Warneton FRANCE les nuisances de l'usine Clarebourt odeurs, bruits, défiguration du paysage sont inadmissibles.

Depuis que j'habite Warneton je n'entend parler que de cette usine dans le sens négatif, Bien qu'il y ai toutes ces nuisances, je ne peux que constater qu'au fil des années celle-ci ne fait que de s'agrandir malgré les manifestations continues

Comment peut on laisser une usine se développer de la sorte sachant qu'à ce jour je n'entends parler que d'écologie par tous les hommes politiques.

Qu'attendez vous pour intervenir ???

Les seuls motifs que j'entends sont c'est une personne qui a beaucoup d'argents , qui crée de l'emploi et qui connaît des personnes bien placés auprès du ministère Belge.

Est ce que la santé des citoyens n'est elle pas plus importante ? Apparemment j'ai l'impression que non puisque l'usine ne cesse de se développer
Elle est passée de 1 à 3 cheminées,
De 1 a un 2 eme frigo qui doit être en cours de construction.

Dans l'attente de vous lire un citoyen très respectueux de son envoûtement.

Merci

Nicolas NAESSENS.